



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

3 juin 2014

« Expo Milano 2015 » Une vitrine pour l'économie valaisanne

(IVS). - Du 1^{er} mai au 31 octobre 2015, Milan accueillera l'exposition universelle, avec pour thématique centrale : «Nourrir la planète, énergie pour la vie». Le Valais, les Grisons, le Tessin et Uri s'y présenteront ensemble, par le biais du programme «San Gottardo» ; une chance unique pour le Valais de faire découvrir à un public international sa diversité culturelle, touristique et agricole, ses capacités en matière de recherche tout comme sa force d'innovation. Le coût total de la présence du Valais à Milan se monte à 1,8 million de francs.

En 2015, le Valais célébrera les 200 ans de son entrée dans la Confédération suisse. Plusieurs manifestations et événements ont été prévus à cette occasion. La présence du Valais à l'exposition universelle «Expo Milano 2015», organisée à Milan du 1^{er} mai au 31 octobre 2015, fait partie intégrante des festivités du bicentenaire. Le Valais, les Grisons, le Tessin et Uri y présenteront ensemble le programme «San Gottardo». Durant plusieurs semaines, les cantons animeront le Pavillon suisse à tour de rôle. Les millions de visiteurs de l'exposition universelle auront l'occasion de découvrir un Valais moderne, innovant et ouvert sur le monde. Le canton dans son ensemble bénéficiera ainsi d'une vitrine exceptionnelle pour son économie.

Les cantons du Saint-Gothard se présenteront sous un thème commun, «L'eau, une énergie vitale», une thématique directement en lien avec celle de l'exposition universelle. La communication du Valais se focalisera pour sa part sur l'énergie hydraulique, les glaciers et les bisses. L'image de l'attractivité du Valais en tant qu'espace économique sera renforcée par la présentation des excellentes conditions-cadres, des offres touristiques, culinaires et culturelles ainsi que d'une économie innovante. L'objectif de cette présence est d'éveiller l'intérêt du grand public, des médias et des partenaires commerciaux potentiels, de laisser une impression durable et de générer de nouvelles opportunités d'affaires pour le Valais. Valais/Wallis Promotion a été mandatée pour la mise en œuvre et la coordination de ce projet.

Le coût global de la présence des cantons partenaires à «Expo Milano» se monte à 8,2 millions de francs. La part incombant au Valais est de 1,8 million de francs. Le financement de ce montant fait partie intégrante du crédit d'engagement de 13 millions de francs octroyé par le Grand Conseil, le 15 novembre 2013, pour les festivités des 200 ans de l'entrée du canton du Valais dans la Confédération.

Pour rappel: la Loterie Romande participe à hauteur de 10 millions de francs au crédit d'engagement de 13 millions de francs. Le canton du Valais financera ainsi un montant net de 3 millions de francs pour les festivités des 200 ans de l'entrée du canton du Valais dans la Confédération.

Personnes de contact:

Jean-Michel Cina, chef du DEET – 027 606 23 00

Damian Constantin, directeur Valais/Wallis Promotion - 027 327 35 23

